

Suben dls. 669 millones reservas (Reforma 17/04/12)

Suben dls. 669 millones reservas (Reforma 17/04/12) Las reservas internacionales acumulan cuatro semanas de crecimientos consecutivos e imponen máximo Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (17 abril 2012).- Por cuarta semana consecutiva, las reservas internacionales de México repuntaron, para alcanzar un valor récord de 151 mil 480 millones de dólares. De acuerdo con el Banco de México (Banxico), tan solo del 9 al 13 de abril pasado, las reservas internacionales aumentaron 669 millones de dólares. La variación semanal en la reserva internacional se deriva principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. En lo que va de este año, el indicador de las reservas acumula un avance respecto al cierre de 2011 de 9 mil 4 millones de dólares. Banxico informó además que, en el periodo de referencia, la base monetaria disminuyó 15 mil 867 millones de pesos, debido principalmente a la reducción en la demanda de dinero que usualmente se presenta después de periodos feriados, como el registrado la semana anterior. Así, la base monetaria alcanzó un saldo de 734 mil 6 millones de pesos, cifra que implicó una variación anual de 16.7 por ciento. La base monetaria se refiere a los billetes, monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México. La cifra alcanzada por la base monetaria al 13 de abril significó una disminución de 29 mil 486 millones de pesos en el transcurso de 2012, como resultado de la menor demanda de billetes y monedas por parte del público. El banco central estima que este comportamiento es congruente con el ciclo y la estacionalidad de la demanda por base monetaria, considerando la ocurrencia del periodo vacacional, que no corresponde con el del año previo, y la intensificación de las campañas electorales. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 17 abril 2012